



三郷市立南中学校
第1学年 学年通信
平成28年12月22日(木)
第25号

イベントたくさん冬休み！！ しっかり自己管理しよう



長かった2学期が終わるとともに、2016年も終わろうとしています。皆さん中学生となって過ごした1年はいかがだったでしょうか？充実した1年を送ることができましたか？1年の締めくくりに今年の自分たちを振り返って、新たな気持ちで新年と新学期を迎えましょう。

そのためにも、これから始まる冬休みをどのように過ごすかがとても大切です。冬休みは18日という短い期間に、クリスマスに大晦日、お正月と楽しみなイベントが盛りだくさんです。充実した冬休みを送るためにも、以下の2つのもの使い方に気を付けて過ごしてください。

その1 お金の使い方に気を付けよう！

冬休みはお金をたくさん手にする時期です。しかし、気持ちが緩むとゲームセンターでお金を使いすぎたりしてしまいます。また、大金を持っていると恐喝に遭う可能性もあります。もちろんお金の貸し借りも絶対してはいけません。出かけるときは大金を持たずに、計画的にお金を使いましょう。

その2 SNSの使い方に気を付けよう！

1年生も多くの方がスマートフォンを持っているようです。そして冬休みに入ると、自由時間にスマートフォンに触れる時間が増えると思います。先日、子ども安全見守り講座で講師の上野さんからSNSやインターネットの危険性、依存症の恐ろしさの話があつたばかりです。スマートフォンは便利な物ですが使い方を見直して、家族や友人と直接ふれあう時間を持ちましょう。



子ども安全見守り講座の様子→

保護者会のご出席ありがとうございました

13日は授業参観及び、保護者会がありました。たくさんの保護者の方ご出席いただきありがとうございます。授業参観ではスキー教室に向けての学年集会をご覧いただき、保護者会では2学期の1学年の生活面、学習面の様子をお伝えしました。そのときに展示していたスキー教室の学習係が作成した新聞記事を一部掲載します。どの生徒の作品も素晴らしく、学習係全員が放課後に残って短い時間の中で一所懸命取り組み本当に頑張りました。



大掃除をしました

年末と言えば大掃除。南中でも大掃除が行われました。床や壁をクレンザーで一所懸命がいてくれた人、トイレの便器の裏までピカピカにしてくれた人、扇風機のカバーを外してきれいに洗ってくれた人、全員で協力していつも以上に隅々まできれいにしました。気持ちよく生活を送るためにはきれいな環境であることも大切ですね。この調子でご家庭での大掃除もお手伝いしましょう。



1月10日(火) 始業式 8:20教室にて出欠確認

制服 ※足首をおおう靴下着用すること

持ち物 南中バッグ、上履き、筆記用具、体操着、ジャージ、体育館シューズ

通知表(押印・保護者のコメントを忘れない)、雑巾、宿題(数・理・社)

冬休みのしおり、スキー教室のしおり(3学期毎日持ってくること)

1月10日(火)	始業式、避難訓練
11日(水)	発育測定
12日(木)	給食開始
13日(金)	通常授業